

**OMNIS**  
www.omnis.edu



**OMNIS**  
Révélateur de Talents



Omnis, Ecole Supérieure de Commerce et Management basée à Strasbourg (France), est reconnue par l'Etat (JO n° 0205 du 03.09.2008) et habilitée à recevoir des boursiers nationaux par autorisation ministérielle pour les cycles Bac + 2.

Omnis accompagne ses étudiants jusqu'à leur insertion professionnelle par des formations Bac + 2 à Bac + 5. Etablissement à taille humaine, dans un souci de qualité pédagogique, Omnis permet à ses étudiants de construire un projet professionnel cohérent et efficace. Animée par une équipe pédagogique qualifiée et à l'écoute ainsi que par des professionnels expérimentés et reconnus, l'école s'inscrit dans une démarche d'excellence et accorde une importance toute particulière à la vie associative, afin de permettre à chacun d'entreprendre et d'agir.

Fort de son réseau de plus de 600 entreprises partenaires, Omnis place l'insertion professionnelle au cœur de son projet, au travers de stages et d'expériences en entreprise, afin d'intégrer le monde du travail en toute confiance.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un réseau international de plus de 500 établissements d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un réseau international de plus de 180 000 diplômés.



## FILIÈRES ET DIPLÔMES

### Filières et diplômes FEDE

#### 2. Commerce, Marketing, Communication, Médias

- Bachelor Européen - Marketing
- Bachelor Européen - Marketing International

#### Autres formations et certificats proposés par l'école

- BTS - Commerce International
- BTS - Gestion de la PME
- BTS - Management des Unités Commerciales
- BTS - Négociation et Digitalisation de la Relation Client
- BTS - Support à l'Action Managériale
- BTS - Tourisme



### LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



### PROGRAMMES INTERNATIONAUX

■ **Echanges Internationaux** : Partenariat avec la LIU (Long Island University, New York)



### VIE ASSOCIATIVE

- **Bureau des Etudiants (BDE)** : Soirées à thème, week-end d'intégration, journées à thème (halloween, Noel...)
- **Voyage de promotion OMNIS (découverte culturelle)** : Etats-Unis, Chine, Maroc, Afrique du Sud, Allemagne, Egypte...



### CHIFFRES CLÉS

- 350 étudiants - 5% d'étudiants étrangers
- 50 enseignants - 10% d'enseignants étrangers
- 400 stages proposés par an
- Plus de 600 entreprises partenaires (Adidas, Ibis, Bouygues, SNCF, Arte, Carrefour...)
- 23 ans d'existence
- 4/5 évènements par an
- Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : Qualiopi, OPQF, Parcoursup, French Republic

## LES + DE L'ÉCOLE

- **Vie associative et culturelle dynamique** : Point fort de la vie d'OMNIS et Véritable creuset de la vie active, elle permet de tisser des liens, de développer un réel esprit de groupe et d'appartenance et constitue la clé de voûte d'un apprentissage riche et approfondi.
- Possibilité de suivre sa formation en cursus initial ou en alternance
- **Suivi personnalisé des étudiants** : coaching pédagogique, accompagnement dans les projets professionnels, mise en relation avec des entreprises partenaires, établissement à taille humaine.



## INFOS PRATIQUES

6 avenue de la Liberté  
67000 Strasbourg - FRANCE

+33 (0)3 88 25 88 88  
omnis@omnis.edu



## INFOS RÉGION

**Transports**  
Bus : 10, 24, 30, L6  
Tram : C, E

**Tourisme**  
www.visitstrasbourg.fr

**Collectivités**  
www.strasbourg.eu

**Patrimoines Remarquables**  
https://bit.ly/3HKI9U

**Equipes de sport emblématiques**  
Racing Club de Strasbourg (Football) :  
www.rcstrasbourgalsace.fr

**Sport dans la région**  
www.strasbourg.eu/sport-pratique



Federation for Education in Europe  
Fédération Européenne Des Ecoles

**OMNIS**  
www.omnis.edu



**OMNIS**  
Révélateur de Talents



**Omnis, the Ecole Supérieure de Commerce et Management**, based in Strasbourg (France), is recognised by the French government (official journal n° 0205 of 03.09.2008) and is accredited by the Ministry of Education to host national scholarship holders for two-year postsecondary programmes.

Omnis prepares its students for job-market entry via its two- to five-year postsecondary programmes. A small, friendly institution that places an emphasis on high-quality teaching, **Omnis** enables its students to build a coherent and effective career plan. With its qualified, attentive team of teachers and reputable, experienced professional instructors, the institution pursues academic excellence while also according particular importance to extracurricular activities. Students are encouraged to lead with initiative.

With a network of over 600 partner businesses, **Omnis** places graduate employment at the heart of its work. Its students are offered internships and work experience during the programme so as to be job-market ready on completion of their studies.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



**PROGRAMMES AND DEGREES**

**FEDE Programmes and Degrees**

**2. Trade, Marketing, Communications and Media**

- European Bachelor's in Marketing
- European Bachelor's in International Marketing

**Other programmes and certificates offered by the institution**

- BTS - International Commerce
- BTS - SME Management
- BTS - Business Unit Management
- BTS - Negotiation and Digitalisation of Customer Relations
- BTS - Managerial Assistance
- BTS - Tourism



**TEACHING LANGUAGES**  
French



**INTERNATIONAL PROGRAMMES**

■ International exchanges: partnership with LIU (Long Island University, New York)



**CAMPUS LIFE**

- Students' club (BDE): themed parties, freshers' weekend, special events (Halloween, Christmas, etc)
- Omnis student trips (discovering new cultures): United States, China, Morocco, South Africa, Germany, Egypt, and more



**KEY FIGURES**

- 350 students - 5% foreign students
- 50 teachers - 10% foreign teachers
- 400 internships offered per year
- Over 600 partner businesses (Adidas, Ibis, Bouygues, SNCF, Arte, Carrefour...)
- 23 years active - 4/5 events per year
- Accreditations and quality certifications other than those of the FEDE: Qualiopi, OPQF, Parcoursup, French Republic

**STRENGTHS OF THE INSTITUTION**

- Vibrant campus life, with a range of social and cultural activities: A real asset at Omnis and great preparation for the job market – students build connections and develop their teamwork skills and a sense of shared identity, thereby adding to and enriching their studies.
- Option of enrolling in full-time or sandwich training
- Personalised supervision of students: educational coaching, assistance with career plans, connections with partner businesses, and a friendly, individualised approach.



**PRACTICAL INFOS**

6 avenue de la Liberté  
67000 Strasbourg - FRANCE

+33 (0)3 88 25 88 88  
omnis@omnis.edu



**INFORMATION ON THE LOCAL AREA**

- Transports**  
Bus : 10, 24, 30, L6  
Tram : C, E
- Tourism**  
www.visitstrasbourg.fr
- Local government**  
www.strasbourg.eu
- Famous heritage**  
https://bit.ly/3HKl19U
- Local sports teams**  
Racing Club de Strasbourg (Football) : www.rcstrasbourgsace.fr
- Sport in the region**  
www.strasbourg.eu/sport-pratique

